

El cursillo del profesor Schröter comprende dieciséis conferencias, que se desarrollarán semanalmente en jueves sucesivos.

LLEGADA DEL PROFESOR HUEBSCHMAN

Ha llegado a Madrid el profesor Huebschman, quien, invitado por el Instituto de Farmacología Española-Fundación Marqués de Urquijo, pronunciará varias conferencias en la Facultad de Medicina y en el Instituto Nacional del Cáncer.

El profesor Huebschman es una figura situada por su labor científica entre los más altos valores de la Medicina mundial.

EN EL COLEGIO INFANTA MARIA TERESA

El Colegio Infanta María Teresa, de huérfanos de la Guardia Civil, ha organizado un curso de lecciones para sus alumnos, en el que interyendrán, entre otros, los profesores Lafuente, Vilas, García Hoz, Masó y varios jefes de la Marina, la Aviación y la Artillería.

La primera lección, que se celebrará hoy, sábado, a las siete de la tarde, en el salón de actos del Colegio, correrá a cargo de don Luis Morales Oliver, director de la Biblioteca Nacional, quien disertará sobre el tema: "La lección de la biblioteca y sus libros".

La entrada será por invitación.

RECITAL DE LA PIANISTA ENRIQUETA LABORDE

Esta tarde, a las siete, la pianista Enriqueta Laborde ofrecerá un recital en el local de la Asociación de Diplomados del Instituto Internacional de Boston (Miguel Ángel, 8).

Ejecutará obras de Scarlatti, Bach-Pick-Mangiagalli, Schuman, Chopin, Turina, Falla y Straus-Philipp.

CONCIERTO EN EL INSTITUTO ISABEL LA CATOLICA

En el Instituto de Enseñanza Media Isabel la Católica se celebrará esta tarde, a las cinco y media, un concierto a cargo de la violinista Josefina Ribera y de la pianista Carmita Ledesma.

EXPOSICION FERNANDO D'ORNELLAS

Hoy, sábado, a las siete de la tarde, tendrá lugar en Galerías Biosca (Génova, 11) la inauguración de una exposición de pinturas del artista Fernando d'Ornellas. Las horas de visita serán todos los días laborales, de once a una y de cuatro a ocho.—R.

ORQUESTA SINFONICA DE MADRID

Concierto extraordinario, reanarición del genial director Heinz Unger: "Carnaval romano", "Danzas fantásticas", "Sinfonía heroica". Monumental Cinema, domingo, 14, a las 11,30 de la mañana.—R.

CONVOCATORIAS PARA HOY

Siete de la tarde: Colegio Infanta María Teresa, de huérfanos de la Guardia Civil, D. Luis Morales Oliver, "La lección de la biblioteca y los libros". Centro de Iniciativas y Turismo (San Bernardo, 44), D. Fernando José de Larra, "Mi abuelo y sus amigos", del ciclo "Historia Antológica del Teatro Español".

Siete y media: Escuela Diplomática (Marqués de Cubas, 13), D. Gregorio Marañón, "La emigración de doña María de Padilla y de los otros comuneros". Ateneo, segunda conferencia-concierto del ciclo "Lieder y canciones", dedicado a Roberto Schuman, y a cargo de Antonio Fernández Cid, Carmen Pérez Durías y Carmen Díez Martín.

Ocho: Centro Segoviano (Mayor, 1), don Salvador Bernal Martín, "Función social del servicio doméstico".

HOY ZARPA RUMBO A MALLORCA LA DIVISION DE LA VI FLOTA NORTEAMERICANA, DESPUES DE PERMANECER VARIOS DIAS EN BARCELONA

El vicealmirante Ballentine declaró ayer su agradecimiento por la hospitalidad española

POR QUINTA VEZ EN EL PRESENTE INVIERNO HA NEVADO EN SAN SEBASTIAN

En la playa alicantina de Albir ha sido cazado un león marino de cincuenta kilos de peso

A B C en Baleares

LOS MOLINOS DE VIENTO DE MALLORCA

Palma 12. (Crónica de nuestro corresponsal.) Es de suma necesidad evitar depredaciones que, seporen al espíritu de un pueblo de su vestimenta pétreo, como ya ocurrió en Palma un día lejano de los albores de este siglo, en que desaparecieron las evocadoras murallas del Baluarte de Chacón y cayeron derribadas las históricas puertas de la ciudad y el bastión de San Jerónimo, con unas esbeltas torres morunas y el portalón que le daba acceso. Ya no existe, desde febrero de 1912, la última puerta árabe que quedaba en Palma, destruida caprichosamente, notable no solamente porque era una admirable muestra de la arquitectura militar del Islam del siglo XI, sino también en los anales de la historia de la isla. Han desaparecido los típicos hostales, el fragante paseo dieciochesco, con poyos de artísticas ménsulas y la romántica plazoleta de las "Cuatro Campanas", de airosos jarrones, hito de una época deliciosa. Y hornacinas, capillitas y lienzos murales. Se ha ido a la reforma sin conciencia artística, para lograr, por imperativos urbanos, escombros y proyectos de grandes vías de discutible necesidad y frontispicios de un híbrido ensanche, macerando el alma do-

lorida de la ciudad, que se volatiliza, guariéndose como último reducto en la recoleta y plácida barriada catedralicia.

El auge febril de la urbe, de un crecimiento insospechado en los últimos veinticinco años, escamoteó los molinos de viento que enmarcaban el puerto y el Levante de la bahía de Palma ("Molinar" se llama aún el suburbio en donde estaban emplazados los molinos, utilizados después como guardas por tribus gitanas), y con la albura de las velas de sus aspas sosegadas daban risueña bienvenida al buque que arribaba a la ciudad. En el puerto queda aún en pie, intacto, un arrogante y esbelto molino de viento, entre las torres de otros ya en ruinas. Aquél estaba en activo no hace muchos años, respetado para atracción de turistas. Cesada su actividad, este pasado verano se convirtió en improvisado local de bebidas y atracciones.

Pedimos que no se inmolen los últimos molinos de viento que en poquísima cantidad subsisten, y que conviene conservar, por lo típicos y gratos a la vista y al espíritu, al igual que los de la Mancha y los de Cádiz.—José VIDAL ISERN.

Hoy zarpará rumbo a Mallorca la VI Flota norteamericana

Barcelona 12. La División de la VI Flota norteamericana zarpará mañana, a las ocho de la mañana, rumbo a Mallorca. Con este motivo, el vicealmirante Ballentini ha hecho las siguientes declaraciones:

"Al partir de Barcelona, después de tan memorable como altamente satisfactoria estancia entre los cariñosos ciudadanos españoles, deseo expresar de todo corazón en nombre de la VI Flota de los Estados Unidos de América nuestro más sincero agrade-

cimiento por la incomparable hospitalidad con que hemos sido tratados. Todos nos sentimos emocionados por las muchas cortesías de que hemos sido objeto, y es de lamentar que la premura de tiempo no nos haya permitido aceptar cuantas invitaciones nos han sido ofrecidas. También nos ha impresionado profundamente el tremendo desbordamiento de buena voluntad, que no podremos olvidar fácilmente. Mi deseo sería poder agradecer personalmente a cada uno vuestros desvelos al procurarnos una estancia tan feliz e inolvidable. Naturalmente, esto resulta imposible, puesto que ha sido Barcelona entera la que nos ha abierto su corazón brindándonos su franca amistad. Agradecemos íntimamente vuestra gran generosidad. Muchísimas gracias. Esperamos con gran placer un pronto regreso a este puerto de Barcelona, que ha sido tan acogedor para nosotros."

Esta noche, como final de los actos oficiales verificados en honor de los marineros norteamericanos, se celebró una cena de gala, dada por el presidente de la Diputación Provincial, en el Palacio de dicho organismo. Asistieron las primeras autoridades, el cónsul de los Estados Unidos, el decano del Cuerpo Consular y representaciones de las Marinas española y norteamericana.

Anteriormente, por la tarde, el vicealmirante americano ofreció, a bordo del crucero insignia, una recepción a las autoridades y representaciones de Barcelona.

Entre los marineros de la VI Flota se en-

¡PROPIETARIOS! ¡INQUILINOS! ¡ENTIDADES!

Una legión de fontaneros, fumistas, calefactores, albañiles, pintores y demás especialistas de la construcción repararán cualquier avería en sus fincas por una ínfima cuota mensual.

LA PROTECTORA URBANA
Plaza Independencia, 8. - Teléfono 26 81 91.



«PARARRAYOS - JUPITER»

Construcción veletas y remates metálicos. Coloreros, 3 - Teléfono 21 01 15 - MADRID